

# Creadora de paisajes sonoros

## Maribel Tafur

La DJ y productora musical alista el lanzamiento de “Mater Soundscapes of Peru”, disco inspirado en los ecosistemas estudiados por Virgilio Martínez.

CATHERINE CONTRERAS

Lo suyo no es música del tipo comercial, no suena en las radios ni invita precisamente a bailar. Pero envuelve y transporta; genera una atmósfera para la contemplación, la reflexión o la profundización, tan necesarias en los tiempos actuales. Con su música, Maribel Tafur pinta paisajes sonoros, esa es su pasión.

La escuchamos sentados a la mesa de restaurantes como Central, Kjolle y Mil, en Cusco, porque sus creaciones son

el complemento musical durante la experiencia gastronómica propuesta por los chefs Virgilio Martínez y Pía León. Es con ellos y con el equipo de Mater Iniciativa, liderado por Malena Martínez, que tras dos años de producción alistan hoy el lanzamiento de su primer álbum colaborativo, “Mater Soundscapes of Peru”, descrito como “una invitación a explorar el país a través de un viaje sonoro único, inspirado en su belleza, texturas, sabores, historias y raíces”.

“Lo mío es hacer música que vincula el género ambient, instrumental experimental, y esto que yo llamo



BLINKEXPOSURE

En 2013 Maribel Tafur lanzó su EP debut “Mysteries Of Love”.

### Preventa del disco

— El álbum se puede reservar vía las redes sociales de la artista o en este link: [bit.ly/MaterSoundscapes](https://bit.ly/MaterSoundscapes)

paisajes sonoros”, nos dice la compositora y multi-instrumentista que suma cuatro producciones, entre EP y este nuevo álbum que incluye 10 temas que son producto también de las investigaciones que realiza Mater Iniciativa. “Me sumergí en todo eso que



“Mater Soundscapes of Peru” se inspira y reúne los sonidos de paisajes naturales e insumos de ecosistemas del país.

me han podido proporcionar, pero también he indagado, los he visitado y explorado a nivel sonoro algunos ingredientes”, explica la artista, que considera esta experiencia como una residencia creativa, “porque involucra toda esta información no solo de ellos como investigadores sino los ‘inputs’ de todas las disciplinas que conforman Mater”, acota.

### —Proyecto vinilo—

“Mater Soundscapes of Peru” ha contado también con la colaboración de artistas peruanos como Ankalli y su charango, la diseñadora Giuliana Origgi y el VJ Juan Carlos Yanaura. El disco ofrece un viaje sonoro siguiendo la propuesta gastronómica de ecosistemas de alturas de Virgilio Martínez: desde los -25 m.s.n.m., en la costa, hasta los 4.200 m.s.n.m., en extrema altura.

De cara a su lanzamiento, el disco colaborativo de Maribel Tafur y Mater Iniciativa ha iniciado una campaña de preventa, que invita al público a reservar sus copias, contribuyendo así a la edición del álbum en formato vinilo (solo 300 ejemplares físicos), que podrá ser separado hasta el 17 de abril. La artista indica que todas las personas que realicen la reserva de su disco recibirán inmediatamente un enlace de descarga de la versión digital del álbum (en formatos MP3, WAV y FLAC). La campaña se realiza vía la plataforma Qrates (ver recuadro).

“Una vez que este disco salga, se escapará de la mesa, de mi estudio de grabación, e irá a todos lados. La gente se lo llevará a sus momentos y lo usará. Es otra vida que se le da a este proyecto, gracias a esta sinergia que hemos creado”, finaliza.